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Die Vorsitzende Nina begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. Die Sitzung beginnt um   

18:06 

TOP 1 – Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Name Vorname STG Funktion 

Kraxberger Lukas SKVM.vzB.17 JGV / Mandatar 

Lüken Stephanie MKM.vzB.16 Kulturreferat 

Adamer Julia MKM.vzB.16 StV MKM 

Krüger Henri Wing.vzB.16 StV Wing 

Kornfellner Beatrice IBS.vzB.17 Eventreferat 

Maze  Maja SKVM.vzM.16 Eventreferat Referentin 

Dölek Yasemin FMI.vzB.15 Mandatarin, SB BiPol Referat, Referentin 
Gleichberechtigungsreferat 

Eisenach Flo UF.vzB.16 Mandatar 

Tauscher Nina IBS.vzB17 Studentin 

Resch Maximiliane EEW.vzB.16 Studentin 

Schaffner Sofie SKVM.vzB.16 Internationales Referat Referentin 

Fiedler Benedikt EEW.vzB.16 Internationales Referat 

Johannsen Martina IBS.vzB.16 WiRef, StV IBS BA 

Hafid Houda IBS.vzB.16 Internationales Referat  

Berger Sarah MKM.vzB.16 Referentin Öffentlichkeitsreferat 

Amer Alexander MKM.vzB.16 StV MKM 

Schuh Matthias SKVM.vz.M.17 StV SKVM Master 

Antoniuk Nina SKVM.vzM.16 Vorsitzende (Mandatarin) 

Erharter Matthias UF.vzB.15 2.Stv Vorsitzende (Mandatar) 

Phillpeck Clemens SKVM.bbM17 Student 

Rudolph Simone SKVM.vzB.16 Student 

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  

Anwesende Mandatare: Beschlussfähigkeit besteht mit 6 anwesenden MandatarInnen  

Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dagegen / Enthaltungen / Dafür  

 

TOP 2 – Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladung wurde fristgerecht 2 Wochen vor der Sitzung ordnungsgemäß ausgeschickt. 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV Sitzung ist ordnungsgemäß erfolgt. 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung 

0 / 0 / 6 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt 
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TOP 3 – Genehmigung der Tagesordnung 

1.Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  

3. Genehmigung der Tagesordnung  

4. Berichte   

4.1. Bericht der Vorsitzenden  

4.2. Berichte der Studienvertretungen  

4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder 

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

5. Änderungen der Satzung der ÖH FH Kufstein 

6. Änderung der Gebarungsordnung der ÖH FH Kufstein 

7. Wahl der SachbearbeiterInnen im internationalen Referat 

8. Wahl der Referentin/des Referenten vom Wirtschaftsreferat 

9. Antrag zur Einführung der Arbeitsgruppe ASPO 

10. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

10.1. Verwendung StV Budget  

11. Allfälliges 

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird genehmigt 

Abstimmung zu Antrag 2: Genehmigung der Tagesordnung 

0 / 0 / 6 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt 

 

TOP 4 – Berichte  

Berichte der Vorsitzenden: Nina übernimmt den Vortrag des Berichts des Vorsitzteams, es wird kurz 
erläutert, was seit der letzten Sitzung alles erledigt wurde. Nina erläutert noch kurz den Wechsel im 
Vorsitzteam und die neue Verteilung der Aufgaben. Nina erklärt auch noch die Veränderung der 
Evaluierungen. Kurze Diskussion. Anfang April ist eine Schulung an der 4 Teilnehmer von uns entsendet 
werden. Am Pfingstwochenende findet auch noch eine ÖH Schulung statt. Außerdem hat am 9.März die 
erste Jahrgangs-und Studienvertretungsvollversammlung stattgefunden.  
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Berichte der Studienvertretungen:  

Alex MKM: Lunch mit Studiengangsleitung wurde eingeführt. Wurde gut etabliert – wird 2 Mal pro 

Semester durchgeführt. Bei diesem Treffen kann auch guter Kontakt zwischen BB und VZ hergestellt 

werden.  

Matthias SKVM Master: Super Weihnachtsfeier wurde organisiert. Studiengangsassistenz wird kritisiert. 

Diverse Organisatorische Probleme werden in der nächsten Zeit ausgeräumt. 

Henri Wing: Es sollten weniger offizielle Termine gestaltet werden, um mit Studiengangsleitung zu reden. 

Weihnachtsfeier wurde auch im Eggers gemacht. Es sollte bald ein Nachfolger für ihn gefunden werden, da 

er nicht mehr lange da ist (Auslandssemster). Man erfährt hier ja viel Interessantes und Wichtiges. 

Flo UF: Hatten ein gemütliches Essen mit den UF15ern und 16ern um den Wissensaustausch anzuregen., 

Warum macht UF keine WG Tombola? Flo meint von UF werden andere Veranstaltungen forciert.  

Benni EEW: Studiengangsleiter wurde entlassen, niemand weiß warum. Für den Studiengang wird zu wenig 

Werbung betrieben, da so wenige Studierende für den Studiengang gewonnen werden können. Es sind nur 

noch 11 Leute verblieben im Studien aber die sind Super. 

Martina IBS Bachelor: Studiengangs Vertretung tritt zurück. Die Jahrgangssprecher sollen die Ämter 

übernehmen. IBS versucht vernünftige Sprachnachweise zu erhalten, ansonsten gibt’s nicht viel zu 

erzählen. Die bereits erhaltenen Sprachnachweise sind relativ sinnlos.  

Matthias: Zertifikate sollten über die Sprachlektoren angesucht werden, da diese von denen auch rasch 

ausgestellt werden. 

Yasemin: Bei der Kollegiums Sitzung wurde das Thema behandelt, sollte vom Michelangelo Programm 

ausgestellt werden.  

Nina: Wahl der SachbearbeiterInnen steht heute an, weil einige früher gehen müssen, kurz die Vorstellung 

der BewerberInnen. 

Maxi stellt sich vor, Sie will Teil des Referats sein, weil sie sich immer schon gern mit den 

Austauschstudenten beschäftigt hat. Sie würde sich freuen dabei zu sein.  

Berichte der Referentinnen und Referenten:  

Sarah Marketing: Seit der letzten Sitzung ist nicht viel passiert. Eventuell sollten Visitenkarten angefordert 

werden. Über ein neues Roll Up sollte gesprochen werden.  

Steffi, Kulturreferat: Im April wird eine größere Veranstaltung vorbereitet. Kulturreferatsverantaltungen 

sind halt schwer planbar.  

Maja Eventreferat.: Einige Sachen sind geplant. Das Sommerfest wird schon vorbereitet. Der 21. Juni steht 

als Datum im Raum. Houda und Sophie könnten von letzten Jahr Tipps geben.  

Es soll jeden Monat eine Veranstaltung stattfinden. Nächste Woche ist ein Ausflug zum Lasertag geplant. 

Evtl. sollen Facebook Veranstaltungsvorschläge eingeholt werden.  

Yasemin, GleichberechtigungsRef.: Sie wollen einen Film über Gleichberechtigung zeigen. 

Vom KulturRef – wird angeboten gemeinsam Events zu machen  

Bipol Referat: Es wurde ein Schreiben ans Referat gesandt, dass wir eine Rauchfreie Umgebung 

unterstützen sollen -  mit Unterschriftsaktion. Von der Landesgedächtnisstiftung wurde Hilfe für 

Studierende und Lehrlinge angeboten. Mit Marketing absprechen. 

Internationales Referat.: Neue Exchange Students sind da, Buddy Programm ist gut gestartet. Exchange 

Students wollen einfach keine Events die zu bezahlen sind. Es wird nur noch Wandern gegangen, und es 

gibt zwei neue Leute.  
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Martina WiRef: Martina übergibt das Ref an jüngere und ist dann bald weg. Also heute ihre letzte Sitzung. 

UF hat die Budgets bereits sehr gut genützt. Alle anderen sind sparsam. Auch die Referate sollten die 

Budgets ausschöpfen. Martina bedankt sich für die Zusammenarbeit.  

Es wird mehrfach angemerkt, dass wir eh eine Rauchfreie FH sind.  

Sofia SportRef: Sportprogramm steht für dieses Semester, Selbstverteidigung findet nicht mehr statt. Es 

wurden einige Praxisprojekte unterstützt. Es ist viel in Planung.  

Es könnte zB Frisbee gespielt werden.  

 

Berichte der Kollegiumsmitglieder: Yasemin: C2 wird ab nächstem Jahr angeboten. Neuer Studiengang 

wird angeboten. Nur für Masterstudenten – Privat. 

Evaluierung wurde nicht wahrgenommen im letzten Jahr.  

Klausurkorrekturzeit von 14 Tagen sollte in Zukunft von den Lektoren wieder besser eingehalten werden.  

Berichte der Jahrgangsvertretungen:  

Henri Wing.vz.ba.16: Datenschutz und Auslandssemester sind zu diskutierende Themen. Die Rankings 

sollten offen gelegt werden. Ist jedoch nach Datenschutz Bestimmungen eher schwierig.  

Matthias: Sobald wir die genauen Gesetzestexte zur Datenschutzbestimmung kennen, können wir 

genauere Auskünfte geben wie das in Zukunft gehandelt wird.  

Thema wird für die Nächste Sitzung von Nina ins Protokoll genommen. 

Lukas SKVM.vz.ba.17 : Es wird ein Event geplant. Klausureinsicht funktioniert bei Ihnen überhaupt nicht. 

Mit Nachdruck dann doch. 

Matthias SKVM bb.ma.17 : Spricht die Klausurlegung an, die Teilweise sehr kurios ist.  

Problem dabei auch, Studiengangsassistenz ist schwer erreichbar. 

Alex MKM.vz.ba.16: Praxisprojekte: Ihnen wurde versprochen das Fahrtkostenersatz zugestanden wird. Es 

wurde alles genau nach Schema abgerechnet, jedoch bekamen sie nichts zurück.  

Nina wird mit Direktor Döller reden. Vor allem sollten die Lektoren besser informiert sein.  

 

TOP 5 – Änderungen der Satzung der ÖH FH Kufstein  

Antrag von Lukas Kraxberger:  

Änderungen: Lukas erläutert seinen Antrag, Es gibt doppelten Paragraphen und einiges muss geändert 

werden.  

Antrag 3: Die HV möge beschließen: Die vorgeschlagenen Änderungen der Satzung werden übernommen 

Abstimmung zu Antrag 3: Änderungen Satzung 

0 / 0 / 6 - Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

 

TOP 6 – Änderungen der Gebarungsordnung der ÖH FH Kufstein  
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Antrag Nina Antoniuk:  

Änderungen: Aufgrund von Beanstandungen der Kontrollkommission muss der Punkt Budget geändert 

werden. Nina führt genauer aus.  

Zusatzantrag Lukas Kraxberger: 

Änderungen: Es wurden einige Leerzeichen hinzugefügt und Werksverträge eingeführt. Lukas führt 

genauer aus.  

 

Antrag 4 - Hauptantrag: Die HV möge beschließen: Die vorgeschlagenen Änderungen werden in der Satzung 

übernommen.  

Abstimmung zu Antrag 4: Änderung der Gebarungsordnung 

0 / 0 / 6 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

 

Antrag 5 - Zusatzantrag: Die HV möge beschließen: Die vorgeschlagenen Änderungen werden in der Satzung 

übernommen.  

Abstimmung zu Antrag 5: Änderung der Gebarungsordnung 

0 / 1 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

 

TOP 7 – Wahl der SachbearbeiterInnen im Internationalen 

Referat 

Rücktritt: Houda Hafid 

Vorschlag Vorsitz: Nina Tauscher 

Geheime Abstimmung 

Wahl 1a: Nina Tauscher als SB fürs internationale Referat 

0 / 0 / 6 –  6 Stimmen für Nina Tauscher –Wahl wurde angenommen 

1 zusätzlicher SB Posten soll besetzt werden 

Vorschlag Vorsitz: Maxi Resch 

Geheime Abstimmung 

Wahl 1b: Maxi Resch als SB fürs internationale Referat 

0 / 1 / 5 –  5 Stimmen für Maxi Resch, 1 Enthaltung –Wahl wurde angenommen 
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TOP 8 – Wahl der Referentin/des Referenten vom 

Wirtschaftsreferat 

Martina erläutert kurz ihre Gedankengänge warum die Wahl auf Leandra gefallen ist. 

 

Rücktritt: Martina Johannsen 

Vorschlag Vorsitz: Leandra Irrgang 

Geheime Abstimmung 

 

Sitzung wird aufgrund der Wahlauszählung für 10min unterbrochen. 

Yasemin verlässt die Sitzung, es sind noch 5 Mandatare anwesend. 

Wahl 2: Leandra Irrgang 

0 / 0 / 6 – 6 Simmen für Leandra Irggang -  Wahl wurde angenommen 

 

TOP 9 – Antrag zur Einführung der Arbeitsgruppe ASPO  

Antrag Nina Antoniuk 

Nina Erklärt kurz wozu diese Arbeitsgruppe benötigt wird. Hauptsächlich sollen Änderungen an der 

Studienordnung geprüft und vorgenommen werden. Die Leute der APSO sollen die Kollegiums Mitglieder 

unterstützten. Wer kommt, kommt, wer nicht kommt, kommt nicht. Zusammengesetzt wird die Gruppe aus 

BiPo Ref und Kollegiums Mitglieder. Das BiPol Referat und die Kolelgiumsmitglieder sind für die Organisation 

+ Leitugn der Sitzung zuständig. Erste Ergebnisse soll es vor der nächsten Kollegiumssitzung im Mai geben. 

Der Antrag zur Änderung der ASPO soll dann in der übernächsten Kollegiumssitzung im Juni gestellt werden.  

Antrag 6: Die HV möge beschließen: Die Arbeitsgruppe ASPO wird im SS18 eingeführt. Die Zuständigkeit der 

Arbeitsgruppe fällt auf das BiPol Referat, sowie die Kollegiumsmitglieder. 

Abstimmung zu Antrag 6: Einführung der Arbeitsgruppe ASPO 

0 / 0 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

TOP 10 – Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden  

Antrag Florian Eisenach: Im allgemeinen Interesse der Studierenden sollte Flo nicht immer am Handy sein. 

Flo erklärt nachdem er sein Handy weggelegt hat seinen Antrag.  
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Budgets die StVem zugewiesen sind und nicht benötigt werden sollten allgemeinen Töpfen zugewiesen 

werden.  

Henry: Viele wissen wsl garnicht wieviel Budget sie zugewiesen haben.  

Matthias: Die Frage ist wie sich das umsetzen lässt. 

Nina: Das Budget steht den StVen zu, es ist gar nicht klar ob man das kürzen dürfe. Mit Einverständnis von 

StV und JGV kann dies zugängig gemacht werden, jedoch muss es für eine öffentlich zugängliche 

Veranstaltung verwendet werden.  

Flo geht auf die Kommentare ein 

Alex: Man muss den Sinn hinter dem Antrag verstehen. Es soll kein Geld zurückgelassen werden.  

Matthias E: Falls der Antrag durchgeht, wird eh nichts mehr überbleiben, da dann alle Studiengänge auf ihr 

Budget schauen.  

Martina: Gesetzlich nicht möglich. War schon mal so, aber das ganze wird gesetzlich schwierig. Mit 

Einverständniserklärung würde es gehen. Termin sollte nicht festgesetzt werden.  

Lukas: Planungen es sollte viel besser kommuniziert werden, dass Studiengangs Vertretungen besser 

Informiert werden müssen.  

Matthias: Frage, ist es gesetzlich möglich? -> ja, wird geklärt. 

Frage, bist deppert, an wen die Frage geht ist unklar. Es sollte eine Liste mit Studiengangsvertretern an die 

Studiengangsvertreter herausgegeben werden.  

Nina: erklärt kurz wer was übrig hätte. Und sie wüsste einige Sachen die man mit dem Geld machen 

könnte! 

Alex: unterstützt einige Vorredner, Studiengangssprecher sollten sich besser untereinander Abstimmen.  

Flo: Es ist doch gut wenn Budgets verbraucht werden. 

Martina: Es muss klar gekennzeichnet werden wer von wem die Budgets übergeben werden, dann sollte es 

keine großen Probleme gegeben. Wer nicht an Alzheimer leidet sollte alles über die Budgets wissen.  

Nach schriftlichem Antrag, gezeichnet von Beidseitigen Studiengangs- und Jahrgangsvertretungen, können 

Budgets übertragen werden. – muss im Antrag gekennzeichnet werden.  

Nina lässt den Antrag abstimmen.  

 

Antrag 7: Die HV möge beschließen: Nach schriftlicher Bestätigung der Jahrgangsvertretungen, sowie der 

Studienvertretungen, kann das StV Budget von anderen Studienvertretungen für Studienübergreifenden 

Veranstaltungen verwendet werden.  

Abstimmung zu Antrag 7: Verwendung StV Budget 

0 / 1 / 4 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

 

 

TOP 11 – Allfälliges  

Lukas: Sie wollen Pullover gestalten, FH wird voraussichtlich das Logo nicht freigeben, daher wird’s über 

die ÖH laufen. 
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Nina: Volleyballteam: Es wird aufgrund der Beliebtheit vorgeschlagen, Volleyballteams zu gründen. Sobald 

die Fußballer auf die Freiflächen ausweichen könnten die Volleyballer in die Halle wechseln. 

Lukas: Es sollte ausgelagert werden um mehr Sponsoren zu finden.  

Rudi: Auf jeden fall sollte das aufgenommen werden, man hat das beim Fußball schon gesehen.  

Nina: das ganze würde von Sportreferat koordiniert. Es wird auf jeden Fall fokussiert und weiter 

vorangetrieben.  

Nina: Referate: Handbücher bitter fertig machen und ans Vorsitzteam senden.  

Lukas: Uhren für die Hörsäle sollten angeschafft werden.  

Nina: Thema Sommerfest: im letzten Jahr haben einige Leute mitgearbeitet, Referatsextern, somit sind 

auch heuer wieder alle eingeladen mitzuarbeiten und sich Gedanken zu machen. 

Alex bedankt sich bei allen die Etwas geleistet haben in den letzten Semestern, vor allem Nina und 

Martina. 

 

Die Sitzung wurde um 20.35 Uhr von Nina beendet.  

 

____________________  _____________________ 

Matthias Erharter Nina Antoniuk 

ProtokollführerIn    Vorsitzende der Hochschulvertretung   
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Die Vorsitzende Nina begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. Die Sitzung beginnt um 

18:08 

TOP 1 – Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Name Vorname STG Funktion 

Antoniuk Nina SKVM.vzM.16 Vorsitzende 

Spuller  Jakob SKVM.vzM.16 1. Stv. Vorsitzender 

Irrgang Leandra IBS.vzB.17 FEF Wirtschaft 

Kornfellner Beatrice IBS.vzB.17 SB Event 

Homann Doris SKVM.bbM.17 SB Event 

Hofer Sophia SKVM.vzM.16 SB Sportreferat 

Schaffner Sophie SKMV.vzB.16 REF Internationales 

Bacher Tamara FMI.bbB.15 REF BiPol, Soziales 

Amer Alexander MKM.vzB.16 StV MKM & DIM 

Berger Sarah MKM.vzB.16 REF Marketing 

Schuh Matthias SKVM.bbM.17 StV SKVM Master 

Wasmuth Marc MKM.vzB.17 Jahrgangssprecher 

Steiner Kathrin IBS.vzM.16 Stv. StV. IBS  
 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  

Anwesende Mandatare: Beschlussfähigkeit besteht mit 5 anwesenden MandatarInnen  

Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dagegen / Enthaltungen / Dafür  

 

TOP 2 – Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladung wurde fristgerecht 2 Wochen vor der Sitzung ordnungsgemäß ausgeschickt. 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV Sitzung ist ordnungsgemäß erfolgt. 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung 

0 / 0 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt 

TOP 3 – Genehmigung der Tagesordnung 

1.Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  

3. Genehmigung der Tagesordnung  

4. Berichte   

4.1. Bericht der Vorsitzenden  
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4.2. Berichte der Studienvertretungen  

4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder 

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

5. Änderungen der Satzung der ÖH FH Kufstein 

6. Änderung des JVAs der ÖH FH Kufstein 

7. Antrag: Tischfußballtisch für Studierende 

8. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

9. Allfälliges 

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird genehmigt 

Abstimmung zu Antrag 2: Genehmigung der Tagesordnung 

0 / 0 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt 

 

TOP 4 – Berichte  

Berichte der Vorsitzenden: Umstrukturierung der Räumlichkeiten (Fußballtisch, Büromaterialien), DSGVO, 
FH-Schulung (8 Teilnehmer), KoKo Schulung mit 4 Teilnehmern besucht ansonsten Tagesgeschäft; Directors 
Corner geplant 

Berichte der Studienvertretungen:  

Matthias (SKVM): nicht viel neues, W-Lan in E.16 stark verbessert 

Alex (MKM): nix passiert, Bowling-Ausflug Ende Mai, 15 Seconds wird besucht, Nachfolger (“Prokurist“) 

wird gesucht, 2. Stammtich läuft auf auf MKM – nächster kommt auch noch von MKM, 60s Party kommt 

noch,  

Berichte der Referentinnen und Referenten:  

 MKT (Sarah): gesponsorte Projekte fragen um Posts an; Nachfolger wird gesucht;  

 Kulturref.: es gibt Stoabeats-Festivalkarten 

 Soz.Ref (Tamara): weitere Beihilfen aufgestellt; mit Gewerkschaft in Kontakt – Arbeitsrechtliches 

Infotreffen; BaFög beziehende Studis oft schwierig zu kombinieren mit öst. Beihilfen; Anfragen zu 

Aufnahmetest 

 Int. Ref (Soffie): 1x Rodelausflug; Frühlingsfest; Nachfolger werden gesucht; Würfelspiele wurden 

gekauft 

 Sport (Sofie): 2 Hotspots (Reaktive Fitness & Eröffnung von Freigeist – Fitness/Poledance 

Studio);nächste Hotspots: Zusammenarbeit mit Quidditsch Try-Out, Poledance Workshop, 

München-Ausflug; Kurse sind mittlerweile alle angelaufen; Nachfolger werden gesucht 
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 Event-Ref (Dori): Sommerfest: 27.06. ist fix; Hödenauer See ist als Location fixiert; 14.06. Lese-

Flashmob, FH ist in Kufstein m. anderen Organisationen integriert. Termin ist noch nicht 

veröffentlicht, Dauer ca. 15 min; Nachfolger werden gesucht, bereits erste Bewerbung, Hearing am 

15.05.; Spritzer-Stand im Juli, Stand ist beim Hauptgebäude vor der FHI über die Mittagspause 

geplant; wenn Budget über ist wird Area47 oder Kanufahren in Erwägung gezogen. 

 WiRef (Leandra): neue Referentin, momentan nix neues, bei Aufwandsentschädigungen kommen 

vereinheitlichte Formulare – Prozess wird umgestellt 

Berichte der Kollegiumsmitglieder: Berichte der Jahrgangsvertretungen:  

Kollegium (Jakob): AGRU ASPO 

Leandra: Sommerfest wird geplant; Pfingst-Wandern; Probleme m. Prof. Foy und Hoffman 

MKM17: Wanderung geplant, mit Lektoren alles ok 

Matthias (SKVM): Probleme m. Frau Wohlschlager – Noten wurden vergessen, Klausuren vergessen f. Prof. 

zu drucken; E-Mail und Tel.-Kommunikation sehr schleppend; pers. Ansprechperson fehlt, weil 

Wohlschlager nie da ist; Anträge f. Freistellung: Stura wickelt Freistellungen ab – es wird nur noch 1 Tag im 

Monat freigestellt, f. Berufsbegleitend nicht machbar. Lösungsansatz: auf 1 WE im Monat erweitern.  

TOP 5 – Änderungen der Satzung der ÖH FH Kufstein  

Antrag von Nina Antoniuk: Auflösung des Gleichberechtigungsreferats 

- Aufgabenbereich soll auf BiPol übertragen werden 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: Die vorgeschlagenen Änderungen der Satzung werden übernommen 

Abstimmung zu Antrag 3: Änderungen Satzung 

0 / 0 / 5 - Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

 

TOP 6 – Änderungen des JVAs der ÖH FH Kufstein 

Antrag Nina Antoniuk: Änderungen werden vorgestellt 

Antrag 4 - Hauptantrag: Die HV möge beschließen: Die vorgeschlagenen Änderungen werden im JVA 

übernommen.  

Abstimmung zu Antrag 4: Änderung des JVA 

0 / 0 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  
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TOP 7 – Antrag: Tischfußballtisch für Studierende 

Antrag Alex Amer:  

Antrag 6: Die HV möge beschließen: Das der vorfinanzierte Tischfußballtisch aus den ÖH Rücklagen finanziert 

wird und der Tisch den Studierenden zur Verfügung gestellt wird. Der Tisch soll freigeschalten werden um 

kostenfreies Spielen zu ermöglichen.  

Abstimmung zu Antrag 6: Kauf des Tischfußballtisches & kostenfreies Spielen ermöglichen 

0 / 0 / 5 – Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen / angenommen / abgelehnt  

TOP 8 – Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden  

Keine Vorhanden 

 

TOP 9 – Allfälliges  

 Vorschlag Matthias: StVen zusammenlegen – Vor nächster Wahl 

 Räumlichkeiten ÖH-Büro für die Studierenden öffnen.  

 Vorschlag für einen ÖH-Ausflug  Paintball (Alex in Kooperation mit Emily verantwortlich) 

Die Sitzung wurde um 19:35 Uhr von Nina beendet.  

 

Jakob Spuller Nina Antoniuk 

ProtokollführerIn    Vorsitzende der Hochschulvertretung   

 














































